

Mucho nos alegramos por nuestra parte la que al fin y á la postre, se hayan podido vencer las muchas dificultades que, para creacion del susodicho *Centre Catalá*, habian surgido entre los catalanes residentes en Madrid, dificultades originadas algunas de ellas, por la tendencia y carácter político que querian dar algunos á la Asociación.

Nos alegramos, porque la franqueza y lealtad con que está escrita la circular, es una prueba evidente de que no quieren los organizadores, que se convierta en club político, lo que realmente debe ser círculo de catalanes.

Nos alegramos, porque su fundacion era necesaria, se imponía, porque de esta manera tiene la numerosa colonia catalana allí residente, quien vele por ellos y sus intereses.

Firman la circular el marqués de Aguilar, Victor Balaguer, Pi Margall, José Letamundi y otros muchos importantes personajes allí residentes.

—Hemos tenido el gusto de recibir el primer numero del periódico quincenal gratuito *El Vichy Catalán* que publica la sociedad propietaria de las ricas aguas del *Puig de las Animas* de Caldas de Malavella, con el exclusivo objeto de contribuir á su propagacion.

Devolvemos el saludo al nuevo cólega á quien deseamos en su mision, toda clase de prosperidades, y en pró de la cual, no podemos menos de hacer públicas las inmensas ventajas que sobre las del Vichy francés tienen las aguas del *Vichy Catalán*, que conocemos, así por experiencia propia, como por el numero de amigos que las usan.

—En la seccion destinada á dar cuenta de los acuerdos de la Junta provincial de Instruccion pública de nuestro número de ayer apareció por error de cajas, que los que en ella figuraban correspondian á la sesion de 1.º del corriente cuando eran de la del dia 10.

Suponemos que nuestros lectores subsanarian el error con su buen criterio.

—Estamos muy conformes con lo que leemos en nuestro estimado colega semanal *El Independiente* referente á la hora en que sale el coche Correo de la administracion central.

En efecto es tan y tan exagerado el tiempo que se toma para este servicio, que són muchas las veces que nos hemos visto obligados á pasar á la estacion si hemos querido hacer marchar alguna carta escrita á última hora.

Con decir que llega á la estacion muchísimo antes que las centrales que conducen los viajeros y equipaje está dicho todo.

Deseeríamos que se corrigiese esa falta; pero tantas cosas desearíamos de correos y no se nos conceden que por deferencia al colega citado nos ocuredao mps asiento.

—A mediados de la próxima semana se expondrá en Barcelona en el Salón Parés el famoso cuadro de Jimenez, «Una lección de clinica», que obtuvo diploma de honor en la última Exposicion Universal de Paris,

—Parece que la langosta trata de nuevo, de desarrollarse por los campos de la peninsula.

Son varios los pueblos que se quejan de uerse amenazados por una completa invasion de semejantes insectos. Hay varios puntos, como en Villarobledo que aparecen totalmente iuvadidos por la langosta que amenaza destruir todas las cosechas,

Hay comisiones en Madrid para implorar proteccion del gobierno.

Por lo que se refiere en nuestra provincia, por ahora, que sepamos, no ha aparecido semejante playa, y quiera el cielo que asi podamos deceirle en lo sucesivo.